

## El lorito loco

Bajo las alas lorquianas de la aliteración, la oca loca loa la locura. Elijo yo el loro loco del cual las lucubraciones lúdicas logran alumbrar el limbo del lulismo. No loqueo sino laureo a Llul.

Para jugar al loro loco me fabriqué dos dados especiales. El primer dado tiene todas la caras blancas. Fue muy fácil hacerlo. Pero tenía que hacer puntos en las caras del segundo, no soy estúpido. Elegí un rotulador y empecé. En la primera cara del dado hice un punto. En la segunda cara del dado hice un punto. En la tercera cara del dado hice un punto. En la cuarta cara del dado hice un punto. En la quinta cara del dado hice un punto. En la sexta cara del dado hice un punto (una pequeñita revisión de los ordinales). Luego olvidé el juego. Lo he encontrado esta mañana. No había dado de comer al loro pero todavía estaba vivo.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno. Nunca he jugado a la oca tampoco al loro loco. Ni conozco una regla; Es una pena, tengo que adivinarlas. Me temía que no lograra hacerlo pero todo empieza bien. Es una suerte que en esta primera tirada haya obtenido un uno. Si no habría empezado por la primera pregunta no os hubieseis enterado de mi inteligencia.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno. Mi color favorito es el color transparente. ¿Por qué el transparente? me preguntarán. Es muy sencillo. Aquí, en mi castillo, todos están vestido de blanco. Yo, odio el blanco. Entonces, cada día, llevo mi uniforme blanco por debajo de mi ropa transparente. Soy muy listo. Nadie se da cuenta de que me estoy burlando de él.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno. El país que más me interesa está muy lejano, en mi última neurona. Pero no tengo plan preciso y aún no lo he encontrado. El doctor dijo que tal vez tuviera yo hasta cuatro neuronas. Una para comer, una para beber, una para dormirme. ¿Estará mi país en el cuarto? Lo supongo, este país es mi El dorado. El dorado es un reino tan mítico que me disgusta que sea hoy un aeropuerto, incluso el más importante de Colombia.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno. Mi últimas vacaciones fueron las mejores. Fueron indescritibles, indecibles, inolvidables. Pero me curaron (eso es lo que dicen) con aparatos electricos y las he olvidado. Aquí es un tratamiento común. ¡Qué pena! Pero he encontrado la manera de vengarme: hago todo lo necesario para que me traten a menudo y me río pensando en la factura de electricidad.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno. La música que más me gusta es la de los ángeles. Cada uno por su turno canta para mi o toca la lira. Es una música muy suave una golosina para el espíritu. A veces pido a tal ángel : « Toca para mí, yo te quiero oír ... Quiero formar parte de tu locura», un ángel locatis que como en la canción de Alejandro Sanz todo el día está « contando aventuras y creyendo ser un violín ». Lo sé, a veces soy un poquito chistoso. ¿Y por qué cantan para mi los angeles? ¡Claro! Porque soy Dios. Pero me callo y no lo digo a los demás que son celosos obsesivos.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.

No he vivido una aventura, mi vida es aventurera no se puede fraccionar, pero tampoco se puede entender, solo yo soy capaz hacerlo. Sin embargo, vivirla es mejor que entenderla. Vosotros, en la tierra sois plebeyos. Mis aventuras son demasiado sutiles para que las entendáis.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
La semana que viene voy a mejorarme (si es posible pero dudo de que lo sea). Es mi afán en esta tierra : siempre mejorarme. No obstante, si en el fondo del valle parece facil trepar la ladera de la montaña, ¿Cómo hacerlo desde la cumbre? Pero a mí no me gusta la procrastinación. Entonces ¡ a trabajar!

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos: uno.  
¿Salud, dinero o amor? ¡Qué pregunta tan estúpida! Si soy Dios, soy los tres y mucho más... Todo eso es una pérdida de tiempo. Algunos se quejan. ¿No está finalizada la creación? ¡Por supuesto ! Siempre me perturban, me molestan...

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
Mi habitación está en el cielo. Maravillosa, preciosísima, lindísima, graciosísima, monísima, hermosísima, soleada, infinita, con una luz suavísima, un aire embriagador...  
Estoy tan bien aquí que nunca he querido bajar a la tierra. Una vez mandé a mi hijo pero fue una cruz todo lo que vivió allí.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
Por eso, jamás me asomo a mi ventana. A veces, se separan las nubes que son las cortinas de mi ventana. A pesar mío echo un vistazo a la tierra. ¡Qué horror! ¿Cómo pueden permanecer allí los hombres? Dudo de la salud mental de los hombres. ¿Serían discapacitados intelectuales? ¿Serían débiles mentales? ¿Serían locos? Se me han roto mis juguetes. ¡Qué pena!

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
Fumar es el trabajo de los volcanes. Los he colocado en la tierra porque no me gusta el humo. La mejor forma para mantener los pulmones rosados y sanos es no fumar . Tengo miedo que el humo dañe los cilios de mi tráquea (no podrían mantener la suciedad fuera de los pulmones), rompa las paredes de mis delicados alveolos o dañen las celulas internas. No hay escobillón para limpiar los pulmones. Me extrañan las costumbres de los hombres para seguir vendiendo cigarrillos, puros y otros venenos.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
Ya que soy una entelequia, sólo me queda divertirme. Estoy muy contento de algunas creaciones. Por ejemplo la de Aristóteles. Fue él quien se inventó el término. Pero también lo utilizaron Leiniz o Hegel. Sin embargo, no conseguí alcanzar la perfección simplemente por lo que SOY la perfección. Entonces me estoy divirtiendo oyendo el encantador canto de los ángeles, pensando en mi único error : esta tierra que escupí un día de debilidad (¿Cómo se me pudo ocurrir eso?).

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
« Trabajo » no es una palabra sino una palabrota. Todo el día estoy aprovechando mi perfección. Una perfección tan perfecta que no tendrá fin esa ocupación. Tampoco deseo que tenga fin.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
¡Es una broma! ¿Tendría que valorarme ? Tres adjetivos. ¿Solamente tres? ¿Con lo que os he dicho en el punto anterior? No hay adjetivo capaz de valorarme. Es indecible la perfección. Y soy perfecto, pero ¿sois capaces de concebir lo que es la perfección? Al revés, para las valoraciones negativas de los hombres, no hay diccionario de sinonimos para recogerlas todas.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
Sólo hay noche en la tierra. Los hombres están girando con la tierra. Giran una vida entera. Tal vez así se explica la locura de los hombres. Giran y no se marean. ¡Qué raro! Lo más fuerte es que se han inventado los tirovivos y otras atracciones de fiesta (como columpios, toboganes, montañas rusas, coches de choque...) porque no les basta la rotación de la tierra. Afortunadamente, la noche les permite descansar un rato. Yo me quedo aquí en la luz perpetua. Si tenemos ojos, no es para cerrarlos sino para ver.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
¿Presentaros a mi familia? Es muy fácil. Somos tres y yo, soy los tres a la vez. Lo sé es un poquito difícil para el pobre intelecto del ser humano. Mi padre y mi madre ya están en la tierra en vuestras iglesias en todas formas (estatuas, pinturas).

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
La casa ideal ya la tengo. Hay que decir una cosa : El lugar donde estoy es ideal por la simple razón que aquí estoy. Nada más.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
Una película inolvidable fue « Ciudad de Dios ». Una buena lección para los que me han vuelto la espalda. Me encantan las frases : "Lucha y nunca sobrevivirás... Corre y nunca escaparás...".

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos :  
No me gustan ni los perros ni los gatos sino los perritos calientes. El problema es que nunca tengo hambre. Y no puedo ser goloso, porque los defectos son cosas de hombres. La inclinación de los hombres para los defectos me extraña mucho.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
El regalo más bonito que me han hecho fue un peine. Tengo que decir que no tengo cabello abundante como en vuestras pinturas. No, soy un muy hermoso calvito. Entonces peinarme es una tortura. Las dientes me arañan el cráneo. Un ángel me regaló un peine sin dientes. ¡Qué buena idea! Añadí, pegándole, un trocito de gomaespuma y ahora me paso el día peinándome (a lo Elvis Presley).

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
¿Preguntar algo indiscreto a la profesora? Es inútil. No me habéis entendido bien. Soy Dios, Soy sabio. Más, soy omnisabio. Entonces ya sé todo sobre ella. Pero que no se preocupe. Soy discreto.  
Pero no olvidad jamás: omnisabio y creador Quién dio formas entonces al Universo, Quién sacó de la nada tan compleja creación...

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno.  
Si tuviese que tener un libro de cabecera, sería la Biblia por supuesto. Sin embargo tengo que confesaros que no es un buen libro de almohada. Lo intenté una vez. Es un libro

demasiado grande. Puse la cabeza sobre el libro pero no pude dormirme. Me dolía mucho el cuello y el cuero de la portada me había herido la nuca.

Pero, ¿Por qué leer? No lo entiendo. El hombre que más me gustó fue Torquemada y sus hogueras. Un apellido divertido permitiendo juegos de palabras : Tor quema y Torque mata... Los libros conformes a la Biblia son inútiles y los otros son para quemar en las llamas del fuego que recalienta mi corazón.

Finalmente, me gustan los perros porque Torquemada era dominico del latín : dominis canis (No es cierta la etimología, el orden podría ser el del fundador : Santo Domingo).

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno  
Aquí voy descalzo. Con lo mullido de las nubes ¿Por qué llevar zapatos? Por eso nada me pregunté sobre el número que calzo. ¡Qué felicidad! Vosotros tenéis que esperar las vacaciones y la playa.

Pero, pobrecitos, muchos se cortan la piel de los pies con pedazos de vidrio, de botellas, de cápsulas u otros residuos peligrosos.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos: uno  
Mi actor preferido es Charlton Heston actuando en el papel de Moisés en la película « los diez mandamientos ». Hice las estrellas del cielo y un simple hombre alcanzó a ser una estrella del cine. Me gusta cuando, en las llanuras del Sinaí, Moisés asciende a la montaña sagrada para recibir mis Diez Mandamientos, que regirán la vida del pueblo de Israel liberado . Me veo a menudo en esta escena, es la que prefiero y la miro casi llorando... no, llorando.

Tiro los dados al suelo, los busco, me agacho, los cojo y sumo los puntos : uno  
Me pone nervioso que me aten las mangas de la camisa de fuerza y me encierren en la celda. A veces, están más locos que habitualmente en este manicomio...

Creo que son ateos, libre pensantes, pecadores, evolucionistas, infieles, sacrílegos, perdidos, impíos, bárbaros... Mejor que me calle para no perder la calma.

Más, no puedo perder mi tiempo yendo a la celda, engulliendo los medicamentos y me durmiendo todo el día porque tengo que elucidar un asunto : el único milagro de los hombres. Después de que los hombres la hayan comido la alcachofa está más grande que antes.....